

Aktionstage 13.-14. Juli 2019

Eintritt frei!

Sa und So, 13./14. Juli 2019

im und vor dem Keramikmuseum (geöffnet 10-18 Uhr)



Die **Mitmachaktion Rakubrand mit Stefan Jakob** aus Zürich wird in diesem Jahr im Mittelpunkt stehen. Eine Woche nach Eröffnung seiner Studioausstellung kommt der Keramiker noch einmal nach Staufen, um am Samstag und Sonntag jeweils von 11 -17 Uhr Erwachsenen und Kindern die Möglichkeit zu bieten, die Rakutechnik selbst auszuprobieren. Hier können Sie ein Schälchen erwerben, bemalen, glasieren und brennen. Mit zwei Schuhschachteln Holz kann in nur einer halben Stunde eine Temperatur von 1000°C erreicht werden. Nach dem Abräuchern, Abschrecken und Abschrubben kommen die typischen Rakufarben zum Vorschein.

Kurzführungen im Keramikmuseum

11 Uhr Sonderausstellung *Art déco - Aufbruch in die Moderne*

12 Uhr Sonderausstellung *Art déco - Aufbruch in die Moderne*

13 Uhr Studioausstellung *Stefan Jakob – Keramik und Animation*

14 Uhr Studioausstellung *Stefan Jakob – Keramik und Animation*

15 Uhr Highlights der Sammlung

16 Uhr Highlights der Sammlung

**Informationsstand und Keramikverkauf
auf dem Kunsthandwerkermarkt Staufen**

Badisches
Landes

Keramikmuseum
Staufen
MUSEUM